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　2006ー 2007年度テーマ

前回（1022 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

今後の卓話予定

２/ 14 「地区大会」（2/14・15）
２/ 21 「カンボジア視察報告」 長島資生視察団長
２/ 26 「３クラブ合同例会」　２月 28 日は振替休日です
３/ 7  「北分区 IM」 

本日の卓話

「インドネシアでの生活と文化理解」 元日商岩井インドネシア　支社長　橋本政彦 様

会長報告＜長沼会長＞
・２月の２週は地区大会、４週は台東区３ク
ラブ合同例会、３月の１週は IMとなって
おります。

・2009− 2010年度ガバナーノミニーに東京神
田RC会員の多田宏君が決定いたしました。

幹事報告　＜永井幹事＞
・来週２月７日理事役員会を開催致します。
理事役員の皆様ご出席お願い致します。
・２月のロータリーレートは１月と同じ１ド
ル=118円です。
・東京江戸川RCより例会変更のお知らせが
来ています。

委員会報告
＜会報委員会・山尾委員長＞

会報委員会からのお願い

・委員会報告は必ず所定の用紙に記入してく

ださい。

・用紙はSAAにあります。

・編集の都合上、他の用紙は掲載できぬ事も

ありますので、ご注意ください。

	 岩戸正一君　	1 日　　天笠悦藏君　16 日　　本		健太郎君　18 日
２月お誕生日祝	 山尾尚司君　18 日　　渡辺丈樹君　20 日

北分区 IMのご案内
東京本郷RC　伊藤守様・北條弘一様

■３月７日㈬ 13：30 より　東京ドームホテルにて
■テーマ：「地域とロータリークラブのかかわり」
　　　　　　　　〜	青少年育成活動	〜

初メイキャップのご挨拶
東京浅草RC　坂　真太郎様

　父のあと、１月より東京浅草 RCに入会いたしま
した。

出　　席　　報　　告
◆ゲ ス ト 1 名 卓話者　有 井 利 行 様
◆ビジター ３名 東京本郷 RC　伊 藤 　 守 様 ・ 東京本郷 RC　北 條 弘 一 様  
  東京浅草 RC　坂　真太郎 様
	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５１名	 ０名	 ２名	 46 名	 ３名	 93.88％ 第 1020 回修正　欠席３名・出席率 93.88％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

本日の食事

2/21の食事

洋食ブッフェ

中 華 卓 盛

カボチャのクリームスープ・イサキのソテー・鶏肉のローズマリー風味トマト煮・サラダ・パン

若鶏の細切りゴマソース・蟹肉と豆腐のとろみスープ・ザーサイ入り豚の細切り炒め・白身魚の甘酢煮・中華粥・デザート



ニコニコボックス
＜東京本郷RC  伊藤様、北條様＞
・本日はIM紹介をさせていただきます。
＜長沼会長、永井幹事＞
・地区大会、IMへの皆様の積極的なご参加をよ
ろしくお願い致します。

＜上原＞
・本郷RC	伊藤さん、北條さんお役目ご苦労様です。
＜東京浅草RC 坂様＞
・生前父が大変お世話になり有難うございまし
た。このたび東京浅草ロータリークラブに入会
致しました。今後共宜しくお願い致します。

＜植木、永井、上原、松崎＞
・坂先生ようこそ。
＜浦和南RC 有井様＞
・㈱マイクロエースの有井です。今日の卓話よろ
しくお願いします。

＜宮沢＞
・㈱マイクロエース　有井社長さんようこそ。
本日の卓話を楽しみにして居ります。

＜藤田、山尾、古谷、藤野＞
・本日の卓話「中国とのビジネスについて」
　㈱マイクロエース	社長　有井利行様　楽しみ
にしております。

＜千葉＞
・家内の食事代です。
＜斎藤、遠藤、大塚、山尾、井田、原田、松崎＞
・千葉君、奥様お二人の元気なお顔拝見が私達の
喜びです。

＜岩戸＞
・今日から北千住の読売カルチャースクールで先
生をやります。ハワイアンの歌と解釈です。

＜遠藤＞
・山尾さん、先日は勉強会ありがとうございました。
＜植木＞
・今月８日付けで、息子を社長に、私は会長にな
りました。

＜太田＞
・結婚記念日の花束ありがとうございます。31年
たってしまいました…。

　　　　　　　　　

卓　話

＜講演要旨＞
・鉄道模型メーカーとして流通の宮沢社長とは45年の取引関係。
・平成７年（1995）に中国へ進出。
　当時は人件費が安いと言うことで世界各国より各企業が進出。
・中国は近代化政策として企業誘致を促進。誘致の条件として株式会社設立は49対51で外国人は
社長になれなかった。（今は解除）

・種々苦労したが、仲良く食事をし、友情を積み上げ、信頼関係を築けばビジネスはスムーズに
いくことを痛感。

・現在、北京オリンピック前で経済が破竹の勢いで成長。（過去５年２桁成長）
・人民元の切り上げは避けられず、人件費高騰のため、各企業はベトナム、カンボジア、フィリ
ピン等へシフト。

・中国は共産党の国。土地は全て国のもの。選挙もなく上層部の権力で全てが決まるため、日本
のように全てが自由ではない。

・国営企業がまだまだ多く、官民の貧富の差が増大したことが中国政府の頭の痛いところ。
・これからの中国進出は要注意と言わざるを得ない。

「中国とのビジネスについて」

	㈱マイクロエース　取締役社長

有　井　利　行　様

＜プロフィール＞

模型製造販売、その他グループ４社
山梨県韮崎市出身
浦和南ロータリークラブ　会長、ガバナー補佐
さいたま市民生児童委員
埼玉県私学振興会会長
蕨商工会議所常任理事
プラスチック工業協同組合理事

連絡事項
2 月 14 日㈬例会は、地区大会（14 日・15 日）に振替です。
地区大会にどうしても出席できない人はメイキャップして下さい。　　　永 井 幹 事


